



# 田尻さくら通信

宮城県田尻さくら高等学校 〒989-4308 大崎市田尻沼部字中新堀 137 <https://tajiri-hs.myswan.ed.jp>

## 令和6年度 はじまりました

### —学校は楽しいところ、さくら咲く—

令和6年度は、創立記念樹「おかめ桜」も満開のもと、開講式、入学式を行うことができ、天気にも恵まれ、晴れやかなスタートとなりました。また、科目履修生制度「さくらチャレンジ講座」も開講いたしました。生徒、聴講生の皆さんは、本当に授業を大切に、日々自分の目標に向けて取り組んでいます。そして先生方は、分かりやすく皆さんに届くように毎日工夫して授業をしています。さらに保健室、事務室の先生方も生徒、聴講生の皆さん一人一人を大切に日々の業務に勤めています。

明るく、懸命に毎日励まれている皆さんや先生方の姿から本校のキャッチフレーズ「学校は楽しいところ、さくら咲く」が自然と浮かびます。「これぞ田尻さくら高校」と肌で感じる毎日です。皆さんの大切な人生の1年を、ここ田尻さくら高校で共に歩いていきましょう。



## 第17回 入学式

4月8日(月)午後2時より、第17回入学式を挙りました。今年度はI部38名、II部7名、計45名の新入生が、校長先生より入学を許可され、田尻さくら高生としての学校生活が始まりました。新入生は、ご来賓の方々や保護者の方々に見守られながら、新たに始まる高校生活に向けた希望と期待にあふれる表情で、立派に式に臨んでいました。



## 新任式・開講式

4月8日(月)午前中に、新任式・開講式を行いました。新任式では、新たに20名の先生方を迎え、在校生を代表してT.Sさんが歓迎の言葉を述べました。また、引き続き開講式を実施しました。新入生、編入生を含め175名の生徒が今年度の学校生活をスタートさせました。



## 生活安全講話

4月11日(木)全年次を対象に「令和6年度 生活安全講話」を実施しました。

KDDI株式会社より池田清氏を講師に迎え、「KDDIスマホ・ケータイ安全教室」と題して、ネットとの上手な向き合い方についてお話をいただきました。SNS等を通じてネットに接する機会の多い生徒に向けて、その危険性を分かりやすく伝えていただきました。終了後には多くの生徒から質問があるなど、有意義な時間となりました。

## さくらチャレンジ講座開講式

昨年度より再開していた科目履修生の受け入れ「さくらチャレンジ講座」の開講式が、4月5日(金)に本校体育館で行われました。今年度は70名の社会人の方が科目履修生として登録し、本校生徒とともにさまざまな授業を受講しております。



# 行事報告

## 加護坊山探検（1年次）



4月26日(金)、前日の雨天が嘘のような快晴のなかでの登頂となりました。上り2時間半、下り2時間の道行き。朝方は涼しかったものの、だんだん暑くなっていく山道。頂上で豚汁とご飯をおいしそうに食べる姿が印象的でした。

道中の活発なコミュニケーションを通して、一段と仲が深まったのではないかと感じました。今後も仲間たちとともに学校生活を楽しくて欲しいと思います。

## 校外学習 -松島方面-（2年次）

2年次は、午前は松島自然の家で防災体験学習「空き缶ランタン制作」と「ロープワーク」をしました。体験学習でしたので、みんなとてもいい表情で活発に参加できました。

午後は場所を移動し、松島海岸を観光しました。グループ毎の散策計画に沿って活動し好天に恵まれ、充実した一日を過ごすことができました。学習した内容は、さくら高祭で展示発表しますので、ぜひ楽しみにしてください。



## 思い出遠足 -仙台方面-（3多年次）

初夏を思わせる陽気の中、午前は八木山ベニーランドで様々なアトラクション、午後は仙台うみの杜水族館で、三陸の海を再現した大水槽やイルカのパフォーマンスを楽しみました。友人たちと非日常を満喫し、とても良い思い出になりました。



## 今後の主な行事予定

- 5月30日(木) 防災訓練
- 6月4日(火)～10日(月) 第1回考査
- 6月21日(金) さくらスポーツ祭
- 7月4日(木) 生活体験校内発表会
- 7月11日(木) さくら文化講演会-落語-(2年次)

## ～お知らせ～

さくらギャラリーでは、今年度もたくさんの企画を計画しております。お近くにお越しの際は、ぜひお立ち寄り下さい！